



北部七星

北部中学校 学校だより

令和5年9月1日(金) 発行 第15号

文責 水田 貴光

より良い環境づくり

Well-being な 2 学期を目指して!

夏休み期間中は、大きな事故や怪我等の報告がなく、とても安心しましたし、部活動において、県・九州中体連、吹奏楽部・美術部のコンクール等、とても感動する活躍がありました。

また、生徒会では、8月2日(水)に熊本市子ども議会へ本校代表として角田柚羽さん(2-2)が参加し、「全校生徒が本気で取り組む学校づくり」を各学校の代表と話し合い、実際の市議会議場で発表を行いました。

さらに、Kumamoto Edu Action イベント中高生パフォーマ「Studentpechakuchanigt」に熊本市の代表として田代音彩さん(2-3)が素敵なプレゼンを頑張る活躍がありました。

北部中生の活躍は、とてもうれしいです。

さて、安心・安全でみんなが活躍できる2学期の北部中にするには、「人が環境をつくり、環境が人を育てる」を考えました。

より良い環境は、一部の人がつくるのではなく、一人一人が自分にできることを少しずつ取り組んでこそ、より良い環境になると思います。

2学期は学習発表会・合唱コンクール、それに1年生は集団宿泊教室、2年生はナイスライ・修学旅行、3年生はいよいよ進路選択へ向けての取組と盛りだくさんです。

「あいさつ」「返事」「感謝の言葉」など、相手を思いやる言動を大事に、Well-being を目指して、みんなで頑張ってください!



笑顔あふれる北部中を目指して

たくさん行事がある2学期を充実させるためには、2つのことが必要であると思います。

1つ目が周囲の人たちと協力することです。自分とは違う意見も受け入れ、温かい雰囲気をつくることで、みんながまとまると思います。

2つ目が日頃の行動について、当たり前なことを当たり前にするのが大事であるということです。例えば、時間を守るなど、小さな積み重ねを大事にすることが自分の成長につながると思います。

生徒会スローガン「繋(つなぐ)」のとおり、みんなで協力してお互いに支え合い、笑顔あふれる北部中学校を目指していきましょう。

生徒会長 津元 あかり

熊本市立北部中学校

【カリキュラム・マネジメント】オンライン発表・交流会

【研究主題】

自立的・探究的に課題を解決しようとする生徒の育成

#カリマネ #校内研修改革 #総合的な学習の時間 #特別活動 #ICT



教職員の学び方改革!

8.25(金)は市内外の先生方100人以上をオンラインでご招待し、北部SDGs、生徒会活動、タブレット端末の活用等の発表を先生たちが行いました。

北部中生が自立的・探究的に頑張る姿について、お褒めの言葉をたくさんいただきました。